



Nous sommes là pour les personnes qui perdent leur chez-soi.



Ines Schröder, Leiterin Begleitetes Wohnen Amriswil / responsable des hébergements accompagnés à Amriswil
© Libre de droits

Tel est le slogan de notre campagne actuelle.

À travers une multitude de témoignages et d'histoires de vie, nous montrons comment l'Armée du Salut s'engage pour les personnes qui ont perdu leur chez-soi, qui sont menacées par une situation de logement précaire ou qui ne peuvent plus vivre chez elles.

Des collaborateurs de l'Armée du Salut prennent également la parole et racontent leurs expériences. Par exemple Ines Schröder, responsable des hébergements accompagnés à Amriswil, dans ce vidéo récemment publié (tout en bas).

Ines Schröder s'occupe entre autres de Cynthia (20 ans), qui n'a jamais eu de véritable chez-soi depuis son enfance. Vous découvrirez [ici](#) comment Cynthia est arrivée à Amriswil et comment elle a trouvé un foyer temporaire à l'Armée du Salut.

La campagne se poursuit jusqu'au 9 juillet. La semaine prochaine, nous nous concentrerons sur l'établissement médico-social « Le Foyer » à Neuchâtel, où [Madame Fuss](#) (92 ans) a trouvé un nouveau foyer.

Consultez notre blog et nos canaux de médias sociaux pour voir tout le contenu de la campagne :

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Youtube](#)

Auteur

Texte : Irene Gerber / Production vidéo : Anil Zaugg

Publié le

18.6.2022